



SESERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2011～2012年度 RI会長 カルヤン・パネルジー
RIテーマ REACH WITHIN TO EMBRACE HUMANITY ころろの中を見つめよう、博愛を広げるために

クラブテーマ「会員同志の職業を理解し出来ることはし助け合おう」会長 渡邊照芳
副会長 太田政人 幹事 山田定男

第1060回 例会 2011.09.09(金)晴

司会:山本 章君 指揮:久保栄子君
ロータリーソング「我等の生業」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL. 055-976-6351 FAX. 055-976-6352
<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>
せせらぎ三島ロータリークラブ 検索
例会場 ブケ東海三島
TEL. 055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 渡邊照芳君

本日は、片野誠一君の職業紹介をさせていただきます。片野君の会社は、片野設備(株)で、給排水、設備、本管工事の、請負を行っております。



明治38年に祖父が創業し片野さんは、3代目で創業100年になります。

創業当時の三島は、いたる所で湧水が出ており、それらの湧水を生活水で利用していたといわれております。

片野さんのおじいさんは、当時の三島の有力者に資金を出してもらい、東京の水道の技術を勉強し、三島に全国で3番目の簡易水道がひかれました。この工事をしたのが片野設備の始まりと聞いております。片野さんがこの仕事に就いたのは20歳で、三島によりやく上水道が普及し始めた頃だそうです。

48年仕事をやってきて、昭和の時代は、高度経済成長で、生活水準が上がり仕事量が増えていたが、資金の面での苦勞もあり、また平成になり高度成長が止まり今度は、仕事量が減り競争が激しくなってきた。しかし、会社の理念にもありますが自分達は「社会生活の一翼を担っていることを自覚し、顧客の立場に立って職責を果たし、社業の発展は私たちの将来への光と希望をもたらすことを信念としています」をモットーに仕事を通して地域社会に貢献していきたいと、いっておりました。

これからも、官も民も仕事の量が減っていくと思っております。これからはこの地域の仕事だけでなく、言葉の問題等ハードルが高いが、米軍基地の仕事も取っていきたくていっておりました。

片野さんの会社を初めて訪問させていただきましたが、専務の息子さんが気持よく対応してくださいました。

4代目の体制もしっかりできており、うらやましく思いました。又、会社の内容もガラス張りに、社員に公開されており、社員一人一人がやるべき方向がしっかりと示されているという感じがうかがわれました。これが100年ののれんだと思えました。これからも体に気お付けて頑張ってください。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

栗田 正司君(三島西RC)
佐々木雅浩君(三島西RC)

出席報告

	出席総数	出席率	マークアップ	修正出席率
前々回	21/34	61.76%	27/34	79.41%
今回	23/33	69.70%	会員総数	35名
欠席者	あなたが見えなくて残念でした。			

石井(和)君、遠藤君、小林君、杉山(順)君、田中君、土屋君、服部君、矢岸君、山口(辰)君、米山君

幹事報告

幹事 山田定男君

1. 次週9月16日(金)は三島西RCとの合同ガバナー公式訪問となっております。

日程 平成23年8月22日(月)～23日(火)

視察地 岩手県

遠野市・釜石市・大槌町・山田町・宮古市

平成23年3月11日金曜日、午後2時46分、国内観測史上最大となるマグニチュード9.0の大地震が日本列島を襲った。震源は牡鹿半島の東南東約130^{km}付近、震源の深さは約24^{km}、東北地方の沿岸部を大津波が襲った。

これまでも津波によって数多くの犠牲者を出し、明治三陸大津波では3千人近くもの尊い命を奪われるなど、幾度と無く耐え難い経験を積み重ねてきており、決して今回の震災は未曾有ではなかったのではないのでしょうか。地震による建物の崩壊は思ったより被害が少なく、むしろ大津波による崩壊は原発事故にも繋がったのだと思います。

三島市に置き換えて見ますと、1958年(昭和33年)9月26日の台風22号(狩野川台風)あの日、伊豆半島は夕方から夜にかけて豪雨に見舞われ、狩野川が氾濫して流域の住民1264人亡くなりました。当時三島市の立場は今回視察しました遠野市と良く似ており、後方支援拠点として半世紀前の経験を活かした自衛隊の駐屯基地や、災害時に医薬品、毛布や給水等を被災地へ速やかに搬送が出来る体制を作る必要があるのではないのでしょうか。



スマイルボックス

矢岸貞夫君(9月2日のスマイル):8月19日、胆のう全摘手術を受けました。まだ傷口が痛みますが頑張っ

て例会に出席する事が出来ました。ありがとうございます。西原克甫君(9月2日のスマイル):今年もメーカー協賛にて紳士服の展示予約会を来週の9月9日、10日金、土曜日の2日間、「しらゆり」のお店にて開催しておりますので是非おでかけください。お待ちしております。

久保栄子君(9月2日のスマイル):8/21夏の家族会に出席できず残念でした。申し訳ございません。

大房正治君(9月2日のスマイル):岩手県の被災地に行ってきました。一部の写真をテーブルに廻します。

石井司人君(9月2日のスマイル):長女に3人目の子供が誕生しました。男子です。孫はこれで5人目になりました。

加藤正幸君:元メンバー川村さんのうなぎと和食専門店がおにぎりカフェの場所へ移転して営業始めました。ぜひ利用してあげてください。

山本良一君:先週のクラブフォーラムはタイ自転車贈呈事業の継続についてでしたが、賛否あり多くのご意見をいただきました。

三島西RC・佐々木雅浩君:本日はメーキャップで参加させていただきました。よろしくお願いたします。

PHOTO GALLERY

